

医療研究会

糖尿病外来での私の工夫 ～内服薬の使い方も含む～



江頭 泰博 理事

新理事紹介

7月26日（金）、今村洋一先生（当院常任理事）を講師に、医療研究会「糖尿病外来での私の工夫～内服薬の使い方も含む～」をアバンセとオンライン配信を併用して開催しました。会場は8医療機関等から8人、オンラインでは71人の機関から71人の参加がありました。



今村 洋一 先生

7月26日（金）、今村洋一先生（当院常任理事）を講師に、医療研究会「糖尿病外来での私の工夫～内服薬の使い方も含む～」をアバンセとオンライン配信を併用して開催しました。会場は8医療機関等から8人、オンラインでは71人の機関から71人の参加がありました。

だき、長年の悩みが消えました。

また、糖尿病患者さんに対する必要な検査、検査項目、回数など一般内科として対応している者としては、非常に役立つものでした。

一般的な疾患と糖尿病という特殊性のため、医者が治療にあたるというよりも患者さんへの対応はこれでよいのだろうかということです。その点今回、先生のお話は目からウロコが落ちるようなことがあります。そこで駐車場が狭くなってしまった。駐車場は狭いほうが良いとの言葉をいたしました。

うが良いとの言葉をいたしました。

の増加とエネルギー攝取

（玄海町 田淵 吉延）

他には自動車保有台数

（玄海町 田淵 吉延）

の増加とエネルギー攝取

（玄海町 田淵 吉延）

の増加とエネルギー攝取